

# *Série de base-ball des Caraïbes : les Cubains s'inclinent devant les Mexicains*

---



La Havane, 7 février, (RHC).- Les Aigles de Mexicali se sont imposés ce lundi aux Alezanes de Granma 1 à 0. Le match a été très disputé.

Les Mexicains ont eu la revanche après le revers que lui ont infligé les Alezans de Granma, dimanche.

Le duel entre le lanceur cubain Lazaro Blanco et le gaucher mexicain, Miguel Peña a fait les délices des spectateurs qui comblaient le nouveau stade de Culiacan.

Miguel Peña a eu quelques problèmes au cours de la première manche mais il a pu maîtriser Alfredo Despaigne, le meilleur batteur de Cuba et William Saavedra alors que deux autres joueurs cubains, placés en seconde et troisième position du diamant, menaçaient de marquer autant de points. Une performance de légende.

De son côté, Lazaro Blanco a surmonté tous les obstacles jusqu'à la cinquième manche. C'est à cette hauteur du match qu'il a admis le point qui a fait la différence.

La partie est restée très serrée, la tension semblait se voir à fleur de peau.

C'est dans cette ambiance que le match est arrivé à sa neuvième et dernière manche. Le stress régnait aussi bien chez les Mexicains que chez les Cubains.

Le directeur des Aigles de Mexicali a appelé au terrain le meilleur joueur de fermeture des matchs, l'Américain Jake Sanchez. Le mouvement était risqué, surtout parce que le batteur qui jouait en ce moment le faisait très bien. Mais, la stratégie a réussi et ils ont gagné la partie.

La victoire des Aigles de Mexicali a été saluée au stade mexicain de Culiacan, par des cris de Mexique, Mexique et des chants de tout genre.

Il faut dire que les supporters mexicains ont fait preuve de fair play et ils ont largement applaudi les Alezans de Granma qui lui ont offert un très beau spectacle.

Ici à Cuba, on espérait plus des Alezans mais en général on est satisfait de leur performance face à l'équipe la plus forte du tournoi.

Les Aigles de Mexicali disputeront le titre de la Série avec les Créoles de Caguas, l'équipe qui défend les couleurs de Porto Rico. Ces derniers avaient assuré leur billet, contre tout pronostic, en battant 9 à 6 les Aigles de Zulia, du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/120851-serie-de-base-ball-des-caraibes-les-cubains-sinclinent-devant-les-mexicains>



**Radio Habana Cuba**